

#### B.SO. Mamma Mia

Mamma Mia! musical basado en as canciones del grupo sueco ABBA, con libreto de la dramaturga británica Catherine Johnson.El título del espectáculo

está tomado de uno de los mayores de la banda "Mamma Mía", publicado en 1975. Björn Ulvaeus y Benny Andersson, miembros de ABBA y autores de las canciones, han estado involucrados en el proyecto desde sus inicios. El musical incluye canciones tan conocidas como "Money, Money, Money", "Thank You for the Music", "Dancing Queen", "Lay All Your Love on Me", "Super Trouper", "Voulez Vous", "SOS", "Knowing Me, Knowing You"...



#### Los Números 1 De Los 40

El disco que incluye todos los éxitos de Los 40: Luis Fonsi, J. Balvin. Katy Perry. Enrique Igle-

sias, Shakira, Manuel Carrasco, Malú, Ed Sheeran, Bruno Mars... Todos los éxitos del año reunidos en un doble CD con más de 2 horas de buena música y mucha diversión!.



#### Prometo Pablo Alborán

El artista que ha revitalizado la música pop española y latina de los últimos años vuelve a lo grande con una obra personal y sorprendente. 'Prometo' es el resultado de dos años de

reflexión en los que Pablo ha crecido como artista, un álbum en el que está todo lo que ha convertido su música en un fenómeno mundial, pero también todas las nuevas influencias resultado de su curiosidad y evolución musical. 'Prometo' está llamado a ser un paso definitivo en la carrera del músico malagueño



#### Love Michael Bublé

El cantante y compositor canadiense, ganador de múltiples

premios, regresó para trabajar en el que será su octavo disco de estudio, con la intención de celebrar y honorar la música que siempre ha amado. "Love" es una colección de clásicos grabados y reinterpretados de manera exquisita, con la voz de Bublé en el mejor estado posible. Now".



# Bohemian Rhapsody B.S.O

Crónica del meteórico ascenso al Olimpo de la música de esta banda británica, a través de sus icónicas canciones y su revolucionario sonido, desde que Mercury se

uniera a Brian May y Roger Taylor, hasta el macroconcierto Live Aid de 1985 en el estadio de Wembley, seis años antes de que Mercury muriera de forma prematura. Una celebración rotunda y sonora de Queen y de su extraordinario e inclasificable cantante.

# RECUERDA QUE CON TU CARNET PUEDES LLEVARTE A CASA:

5 libros, CD –ROM o DVD Documental (21 diás)
2 libros de la sección de SOSmos padres (21 diás)
2 libros de idiomas(21 diás)
4 DVD de películas
3 CD de música
2 revistas

# Novedades musicales Biblioteca Miraltormes



### A un milímetro de ti y cada vez más cerca Antonio José

Antonio José sigue creciendo y evolucionando personal y artísticamente. Involucrado al 100

% en la composición de sus canciones y colaborando habitualmente con compositores/as como Claudia Brant, David Santisteban, Andrés Suárez, Mauricio Rengifo (Cali y el Dandee), Antonio Orozco, Diogo Piçarra, Bebe, David DeMaría, etc., o encima de los escenarios con artistas como Luis Fonsi, Manuel Carrasco, Arcángel, Miguel Poveda, Antonio Orozco, Carlos Rivera o Pablo López.



#### Mar de colores Alvaro Soler

Segundo disco del barcelonés afincado en el mundo ALVARO SOLER. El creador de éxitos como "El Mismo Sol", "Sofia",

"Yo Contigo, Tu Conmigo" junto a Morat, publicará este nuevo álbum repleto de canciones con amplios registros musicales que van desde el pop al folk, pasando por el hip hop con elementos de músicas del



# Lo que fui es lo que soy Alejandro Sanz

SANZ es el título de la película biográfica que narra la vida y milagros de Alejandro Sanz. Una carre-

ra basada en canciones que ya son parte de la cultura de este país, y que ha paseado por el mundo entero consiguiendo éxito tras éxito. Una carrera de más de 25 años, millones de kilómetros, miles de conciertos, centenares de canciones, y sobre todo mucho trabajo. Este es el perfil de un artista que se muestra más humano y cercano que nunca en esta película, contando sus inquietudes y sus vínculos familiares. Todo un recorrido por su vida a través de la música.



#### El mal querer Rosalía

Compuesto por Rosalía, y coproducido por la joven artista junto a El Guincho.

Con una nominación al Latin Grammy como Mejor nueva artista por su álbum debut 'Los Ángeles', Rosalía ha ido un paso más allá y ha desarrollado un sonido distintivo y único que mezela las influencias del flamenco clásico de su herencia con sonidos urbanos modernos. El resultado es una nueva fusión de sonidos que, combinada con el estilo único de Rosalía y sus innovadores videoclips, ha llevado rápidamente a la compositora y vocalista de 24 años a convertirse en la voz artística principal de una nueva







# Balas perdida Morat

Segundo Album en formato digipack de Morat, tras la edición y re-edición de 'Sobre el amor y sus efectos secunda-

rios'.

Balas Perdidas es el nombre del segundo álbum de estudio de la agrupación colombiana Morat. Este álbum se publicó el 25 de octubre del año 2018.



Pretty boy, Dirty boy Maluma

Pretty Boy Dirty Boy está compuesto de 14 temas que muestran la dualidad de su personali-

dad artística - El Pretty Boy, quien es romántico y quiere cautivar el corazón de la mujer amada y el Dirty Boy, el seductor rompecorazones.



#### Que tienes tu Dvicio

Este segundo disco nos presenta a DVICIO como una banda que nace y crece junta de forma natural, sin artificios ni ideas prefabricadas. Desde que se conocieron en el

colegio hasta el éxito que les persigue por el mundo entero, el grupo madrileño ha mantenido su esencia y su espontaneidad, sin dejar de ser ellos mismos.



# Cargar la suerte Andrés Calamaro

Grabado en Los Ángeles con una decena de reconocidos sesionistas de la Costa Oeste, *Cargar la suerte*, el flamante disco de Andrés Calamaro

viene a contramano: un clásico de rock *old school* en tiempos de *feats* y compresión para plataformas de *streaming*.

Después de cuarenta años de carrera, veinte de ellos en solitarios, el artista ofrece en su nuevo trabajo, el decimoquinto de su trayerctoria personal, su habitual variedad temática con muchas guitarras, nuevos textos y todas las cartas que guarda en la manga. Un menú de rock clásico con doce nuevas canciones.



# La vida no es la la la Café Quijano

Después de 3 discos y treinta y seis boleros, el grupo se encontraba en la difícil tesitura de seguir ofreciendo grandes canciones, pero acompañadas

de un sonido más actual. "Perdónarme" ha sido el primer single y el nuevo éxito de los hermanos Quijano. Ahora tocaba presentar el disco "La vida no es La la la" y demostrar la capacidad de los hermanos Quijano para reinventarse con inteligencia, y buen gusto.

"La vida no es La la la" es la manera que tiene el grupo de encontrarse de nuevo con el pop, en 12 nuevas canciones, con excelentes letras, buenas melodías y sin perder su sello personal.



#### Des/Amor Reik

En este trabajo de estudio, Reik avanza imparable en una evolución que combina grandes baladas con pinceladas de experimentación en torno a

nuevos géneros: como el reggae, el folk y el sonido urbano. El álbum contiene 11 temas, 9 de ellos producidos por **Kiko Cibrián**, "We only have tonight" con una producción a cargo de **Michael Hodges** junto a **Ken Caillat** y "Ya me enteré" producido por **Saga Whiteblack**.



#### Todas las mujeres que habitan en mí Vanesa Martín

Sexto disco de Vanesa Martín y el primero en dos años.

Su anterior trabajo, **Munay**, fue todo un éxito de crítica y público, hasta el punto de

obtener con él un disco de platino. Ahora se enfrenta a una nueva aventura musical en la que ha querido dejarse "la piel, el pellejo y todo lo que se cruce", tal y como expresó en sus redes sociales durante el proceso de grabación.



#### Divide Ed Sheeran

Con el pasar de los años, Ed Sheeran se ha convertido en uno de los *masters* del Pop sin

que nadie se diera cuenta. De alguna manera, Ed es como un espía doble. Por un lado escribe los *hits* de Justin Bieber y One Direction como Cold Water y Love Yourself y por otro lado hace su propia música.

Es un hecho que en este álbum, Sheeran nos da un vistazo más profundo a su vida personal con Supermarket Flowers, una canción dedicada a la muerte de su abuela, y **Castle On The Hill**,



#### La la land B.S.O.

Banda sonora muy premiable, profunda y de texturas claras y académicas, supone un chispeante placer para los oídos. Lanzada a través de Interscope Records el 9 de diciembre de 2016

Las canciones y música de *La Land* fueron compuestas y orquestadas por Justin Hurwitz, compañero de clase de Chazelle en la Universidad de Harvard, y que también trabajó en sus dos anteriores películas. Las letras fueron compuestas por Pasek y Paul, excepto "Start a Fire", que fue compuesta por John Stephens, Hurwitz, Marius De Vries y Angelique Cinelu.

Invierno 2018-2019